

## **Gewinner Ehrenamtsförderpreis der Sportjugend Rheinland 2014**

### **Christian Stroschein**

Zu den Gewinnern des Ehrenamtsförderpreises der Sportjugend Rheinland zählt der 23-jährige Christian Stroschein vom SV Hausbay/Pfalzfeld.

Mit sechs Jahren begann Christian Stroschein Fußball zu spielen. Seit frühester Kindheit war er immer aktiv im Vereins- wie im Dorfleben dabei. Egal ob Veranstaltungen, Ausbau des Jugendraums oder Gemeindefarbeiten er war immer mitten drin. Seit 2011 ist Christian Stroschein Jugendleiter und somit zuständig für die Organisation des Jugendspielbetriebs. Daneben ist er Ansprechpartner für die Jugendspielgemeinschaft und als Trainer aktiv. Seit über fünf Jahren ist Christian Stroschein auch Platzwart des SV Hausbay/Pfalzfeld und verbringt somit viele Stunden rund um das Sportgelände. Im Vereinsvorstand setzt er sich immer wieder für Projekte wie z.B. den Bau der Beachanlage ein. Diese bereichert nicht nur das Vereinsleben, sondern wird auch regelmäßig von der Dorfjugend kostenlos genutzt.

Christian Stroschein wurde mit der Preisverleihung im Rahmen eines Heimspiels der SG Hunsrückhöhe gegen den SSV Boppard überrascht. Thomas Stroschein, Vater und Vorsitzender des SV Hausbay/Pfalzfeld, freute sich besonders über die Auszeichnung: „Christian hat die Auszeichnung verdient, denn er macht sehr viel für den Verein. Manchmal möchte man ihn als Vater sogar bremsen, damit es nicht zu viel wird.“ Der 1993 neu belebten Jugendarbeit ist es zu verdanken, dass der Verein heute so gut aufgestellt ist. Mittlerweile übernehmen viele junge Menschen Verantwortung im Verein.